
Déclarations tardives de filiation

Audrey Morin

Prenez avis que André Jenkins, dont l'adresse du domicile est le 21, rue Sainte-Thérèse, Lévis, a déclaré au Directeur de l'état civil être le père de Audrey Morin, née le 11 février 1987 à Lévis et fille de Francine Morin.

En conséquence, le soussigné requiert du Directeur de l'état civil qu'il inscrive son nom comme père de Audrey Morin dans l'acte de naissance de cette dernière.

Prenez en outre avis que toute objection d'un tiers à la présente déclaration doit être notifiée aux déclarants, à l'enfant mineur âgé de quatorze ans ou plus et au Directeur de l'état civil au plus tard dans les vingt jours de la dernière publication d'un avis de cette déclaration.

Lévis, le 13 juin 2010

ANDRÉ JENKINS

2466-30-2

Sarah Rachel Rivard

Prenez avis que Luc Laperrrière, dont l'adresse du domicile est le 11403, avenue Hénault, Montréal-Nord, a déclaré au Directeur de l'état civil être le père de Sarah Rachel Rivard, née le 23 février 2004 à LaSalle et fille de Sophie Rivard.

En conséquence, le soussigné requiert du Directeur de l'état civil qu'il inscrive son nom comme père de Sarah Rachel Rivard dans l'acte de naissance de cette dernière et dont le nom de famille sera modifié pour se lire comme suit : Rivard Laperrrière.

Prenez en outre avis que toute objection d'un tiers à la présente déclaration doit être notifiée aux déclarants, à l'enfant mineur âgé de quatorze ans ou plus et au Directeur de l'état civil au plus tard dans les vingt jours de la dernière publication d'un avis de cette déclaration.

Montréal-Nord, le 19 juillet 2010

LUC LAPERRIÈRE

35599-31-2

Ministères, Avis concernant les...

**Affaires municipales, Régions
et Occupation du territoire**

Municipalité de la paroisse de Saint-Télesphore

Changement de nom

Le ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire, monsieur Laurent Lessard, donne avis qu'il a approuvé en date du 22 juillet 2010, conformément à l'article 25 de la Loi sur l'organisation territoriale municipale (L.R.Q., c. O-9), la demande de changement de nom de la Municipalité de la paroisse de Saint-Télesphore pour lui donner le nom de Municipalité de Saint-Télesphore, située dans la municipalité régionale de comté de Vaudreuil-Soulanges.

*Le ministre des Affaires municipales,
des Régions et de l'Occupation du territoire,*
LAURENT LESSARD

2470

Nominations

Annexe A

À la missive
datée du 20 juillet 2010

Il a plu à l'honorable Pierre Duchesne, lieutenant-gouverneur du Québec, de nommer la personne suivante, aide de camp honoraire, et ce, pour la durée de son mandat :

Aide de camp honoraire :

Capitaine Charles Paquin, Forces canadiennes

2471